

email von Mrs Paulina Martins

Mrs Martins Paulina coordtecnico@chiusodiagera.it

Liebste in Christus,

Mit dem gebührenden Respekt und der Menschlichkeit war ich gezwungen, Ihnen auf humanitärem Gebiet zu schreiben.

Mein Name ist Frau Paulina Martins. Ich bin verheiratet mit James Martins, wir waren 46 Jahre ohne Kind verheiratet. Er starb nach einer Cadiac Arteries Operation.

Und vor kurzem sagte mir mein Doktor, dass ich wegen meines Krebsproblems nicht überleben würde.

Bevor mein Mann letztes Jahr starb, gibt es diese Summe von \$ 2,5 Millionen Dollar, die er hier in einer Bank in der Elfenbeinküste hinterlegt hat.

Zurzeit ist dieses Geld noch in der Bank.

Nachdem ich meinen Zustand gekannt hatte, beschloss ich, diesen Fonds an jeden guten Gott zu spenden, der Bruder oder Schwester fürchtet, die diesen Fonds so nutzen, wie ich hier unterrichten werde. Ich möchte jemanden, der diesen Fonds nach dem Wunsch meines verstorbenen nutzen wird. Ehemann, um weniger privilegierten Menschen, Waisenhäusern und Witwen zu helfen und das Wort Gottes zu verbreiten.

Ich habe diese Entscheidung getroffen, weil ich kein Kind habe, das diesen Fonds erben würde. Und ich möchte nicht, dass dieses Geld auf gottlose Weise verwendet wird.

Deshalb treffe ich diese Entscheidung, um Ihnen diesen Fonds zu übergeben.

Ich habe keine Angst vor dem Tod, daher weiß ich, wohin ich gehe. Ich möchte, dass du dich immer an meine täglichen Gebete aufgrund meiner bevorstehenden Krebschirurgie erinnerst.

Schreibe so schnell wie möglich zurück, wenn eine Verzögerung in deiner Antwort mir Raum gibt, eine andere Person für den gleichen Zweck zu finden, in der Hoffnung, so schnell wie möglich von dir zu lesen.

Gott segne Sie, wenn Sie die Stimme der Argumentation aufführen,

Frau Paulina Martins.